

أولياء الأمور الأعزاء:

Google Classroom عبارة عن وسيلة تعليمية مجانية وأمنة للمعلمين والطلاب والمدارس. فهو يوفر لنا طريقة آمنة للتواصل ومشاركة المحتوى والوصول إلى الواجبات المنزلية والمشاركة في المناقشات وتلقي معلومات الصف الدراسي.

يتيح لك استخدام Google Classroom ولطفلك إمكانية الوصول إلى محتوى المناهج الدراسية في أي وقت من خلال الإنترنت ويمكن الوصول إليه عبر الإنترنت ومن خلال أي أجهزة محمولة مزودة بقدرات الإنترنت - بما في ذلك أجهزة iPhone و iPad و Android. بالإضافة إلى ذلك، سيساعد استخدام Google Classroom في إبقاء الطلاب وأولياء الأمور على علم بتواريخ تسليم الواجبات والدرجات.

يعد Google Classroom مفيدًا أيضًا للتحقق من العمل الذي يتم تفويته عند الغياب وطرح أسئلة حول المهام.

يستخدم Google Classroom كأداة تعليمية سيتم استخدامها بشكل صارم لأغراض تعليمية. الإرشادات الخاصة باستخدام Google Classroom هي كما يلي:

- سيطلب من الطلاب استخدام قواعد اللغة المناسبة بدلاً من لغة الرسائل النصية،
- سيتم استخدام الموقع لمناقشة المحتوى المتعلق بالمدرسة فقط.

أنشأت المدرسة حسابًا لكل طالب سيتم إرساله إلى أولياء الأمور عبر الرسائل القصيرة. سيكون لديك للإشراف على طفلك لرؤية العمل الذي تم تعيينه لهم. لتسجيل الدخول إلى حسابهم سيحتاج الطلاب إلى القيام بما يلي:

- على جهاز الكمبيوتر: افتح متصفح ويب (يفضل Chrome) واذهب إلى <http://classroom.google.com>.
- على جهاز لوحي/هاتف، تأكد من تنزيل تطبيق Google Classroom وتثبيته.
- تسجيل الدخول باستخدام اسم المستخدم وكلمة المرور.

على جهاز كمبيوتر، تم تصميم Google Classroom للعمل بشكل أفضل في Google Chrome. إذا لم يكن لديك Chrome، ونود تثبيته، يرجى الذهاب إلى <https://www.google.com/chrome>.

لتثبيت Google Classroom على جهازك، يرجى الانتقال إلى:

- لجهاز بنظام أندرويد: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.google.android.apps.classroom&hl=en>
- الأيباد أو الآيفون: <https://apps.apple.com/us/app/google-classroom/id924620788>

إذا كن طفلك لا يستطيع الدخول إلى حسابه في: Google Classroom لأنه لا يتوافر الإنترنت لديكم في المنزل فالرجاء التواصل مع إدارة المدرسة.

شكرا جزيلًا لكونكم جزءًا من فريقنا للعمل على تنفيذ التعلم عن بعد في المناهج الدراسية لدينا.

مع أطيب التحيات:

فريق إدارة مدرسة الإبداع البريطانية



Dear Parent/Guardian(s),

Google Classroom is a free and secure learning network for teachers, students and schools. It provides a safe way for us to connect, share content, access homework, participate in discussions and receive class information.

Using Google Classroom allows you and your child to have access to curriculum content at any time through the Internet and is accessible online and through any mobile devices with Internet capabilities—including iPhone, iPad and Android devices. Additionally, the use of Classroom will help keep students and parents informed of due dates, assignments and grades. Google Classroom is also useful to check on work missed when absent and to ask questions about assignments.

Google Classroom is used as an educational tool will be used *strictly for educational purposes*. Guidelines for using Google Classroom are as follows:

- Students will be required to use appropriate grammar instead of texting language,
- The site will be used to discuss school-related content only.

The school has created an account for each student which will be sent to parents via SMS. You will have to supervise your child to see the work that has been assigned to them. To log in to their account, students will need to do the following:

- On a computer: Open a web browser (Chrome is preferred) and go to <http://classroom.google.com>
- On a tablet/phone, make sure that you have downloaded and installed the Google Classroom App.
- Sign in using the username and password.

On a computer, Google Classroom has been designed to work best in Google Chrome. If you don't have Chrome and would like to install it, please go to <https://www.google.com/chrome/>.

To install Google Classroom on your device, please go to:

- Android: <https://play.google.com/store/apps/details?id=com.google.android.apps.classroom&hl=en>
- iPad/iPhone: <https://apps.apple.com/us/app/google-classroom/id924620788>

If your child cannot access Google Classroom because of lack of internet please contact the school to make alternate arrangements.

Thank you so much for being a part of our implementation of technology into our curriculum.

Sincerely,

CBS School Administration